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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Stadtratssitzung am 21. Mai 2014 wurde die Drucksache 0882/14 „Investitionsprogramm 

für Erfurter Kindertageseinrichtungen 2015 – 2018“ einschließlich Änderungen beschlossen. 

Wesentlicher Bestandteil des Beschlusses ist auch der vorläufige Fortbestand der Kita „Villa-3-

Käsehoch“. Im Beschluss heißt es, dass ein Übergangskonzept für diese Kita bis September 2014 

durch Sie vorzulegen sei. In der Stadtratssitzung am 3. September 2014 hatte ich bereits in 

ähnlicher Weise zu dem o.g. Thema nachgefragt. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Warum wurde der Stadtratsbeschluss vom 21. Mai 2014 gemäß der Drucksache 0882/14 

bis heute nicht umgesetzt und wann wird das Übergangskonzept dem Stadtrat und dem 

Jugendhilfeausschuss vorgelegt? 

 

2. Wurde der Bauantrag für die Variante 1 im September/ Oktober 2014, wie in der Antwort 

meiner letzten Anfrage (1481/14) mitgeteilt, eingereicht? 

 

3. Welche Investitionen und Maßnahmen für die Aufrechterhaltung des Kita-Betriebes für die 

Übergangslösung bis 2018 sind erforderlich? (Bitte ausschließlich nur die für die 

Aufrechterhaltung des Betriebs notwendigen Maßnahmen und Kosten einzeln auflisten!) 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Sachstand Kita "Villa-3-Käsehoch" 
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12.11.2014, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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